

## Medienmitteilung

*Das aquabasilea engagiert sich für die Schwimmförderung in Pratteln:*

Das aquabasilea in Pratteln bietet auf 13'000 Quadratmetern eine einzigartige Wasserwelt mit acht Becken, neun Rutschen, zwei Wildwasserbächen, Wellenbad, Poolbar und vielem mehr. Ob spielerisches Entdecken für die Kleinen oder actiongeladene Abenteuer für die Grossen, hier erleben alle Gäste Wasser in seiner spannendsten Form.

**«Wasser ist Leben – und Schwimmen eine lebenswichtige Fähigkeit.»** Ab 2026 setzt sich das aquabasilea gemeinsam mit der Gemeinde und der Schule Pratteln noch stärker für die Förderung der Schwimmkompetenz bei Kindern ein. Als besondere Anerkennung für den erfolgreichen Abschluss des Wasser-Sicherheits-Checks (WSC) erhalten alle Schülerinnen und Schüler der Schule Pratteln, die es gemeinsam als Klasse schaffen, den WSC zu bestehen, einen exklusiven Spezial-Erlebnistag im aquabasilea – zum symbolischen Eintrittspreis von nur zehn Franken. Das Angebot soll die Kinder motivieren, als Team zusammenzuarbeiten, um gemeinsam ein Ziel zu erreichen.

Der «WSC-Erlebnistag» findet künftig jedes Jahr am letzten Dienstag im Januar statt. Rund 170 Kinder dürfen sich auf einen Tag voller Spass, Bewegung und Abenteuer freuen, in einer der vielfältigsten Wasser- und Wellnesswelten der Schweiz. Möglich macht dies die enge Zusammenarbeit zwischen der Schule, der Gemeindeverwaltung und dem aquabasilea-Team.

**„Wir freuen uns sehr, dass wir den Schülerinnen und Schülern mit diesem Tag nicht nur ein unvergessliches Erlebnis bieten können, sondern auch einen zusätzlichen Anreiz schaffen, den WSC erfolgreich zu absolvieren“**, sagt Geschäftsführer Michael Atassi.

Bereits im März hatte die Gemeinde Pratteln gemeinsam mit der Schule kommuniziert, dass der Schwimmunterricht ab dem Schuljahr 2025/26 stärker gefördert wird. Ziel ist es, allen Primarschülerinnen und -schülern den Erwerb des Pinguin-Abzeichens sowie des WSC zu ermöglichen, mit finanzieller Unterstützung durch die Gemeinde.

**„Schwimmen ist eine zentrale Grundkompetenz. Kinder sollen sich selbst retten können, wenn sie ins Wasser fallen. Mit diesem Engagement schaffen wir nicht nur Sicherheit, sondern auch Freude und Motivation“**, so Frau Regula Ineichen, Vorsitzende der Schulleitung der Primarstufe.

Mit dem WSC-Erlebnistag möchte das aquabasilea dieses Ziel aktiv unterstützen und ein starkes Zeichen für die Bedeutung des Schwimmens setzen. Denn Wasser bedeutet nicht nur Spass und Abenteuer, sondern auch Sicherheit, Vertrauen und Lebensfreude.

---

### Medienkontakt:

aquabasilea AG  
Hardstrasse 57  
4133 Pratteln

### Tobias Lenz, Betriebsleiter

☎ Büro: +41 61 826 24 41  
✉ [t.lenz@aquabasilea.ch](mailto:t.lenz@aquabasilea.ch)  
🌐 [www.aquabasilea.ch](http://www.aquabasilea.ch)

